



Este martes día 5 de mayo las asociaciones FENAMIX y ANAPAL hemos mantenido una reunión de trabajo con el Presidente y los Directores de Negocios, Financiero y Red de Ventas de SELAE.

En la reunión se ha debatido sobre cómo y en qué condiciones será la puesta en marcha de nuestra actividad, abordando temas económicos, logísticos o sobre juegos que son necesarios para dar comienzo la comercialización de nuestros productos.

Sobre la cuestión que existe gran incertidumbre es la fecha de apertura, que está supeditada a las decisiones del Gobierno sobre los territorios que pasan a fase 1. Esta decisión condicionará que existan, o no, una cantidad de puntos de venta abiertos que haga sostenible nuestros juegos y la apertura de nuestros puntos de venta.

Las decisiones finales sobre todos los temas han quedado aplazadas a tener información suficiente por parte de la autoridades competentes y poder cerrarlas en una próxima reunión que se celebrará el próximo domingo.